



Le 14 novembre 2016

SMOOVE inaugure Medina Bike en présence d'AAQIUS

Medina Bike est le service de vélo en libre-service proposé par la start-up française SMOOVE basée à Montpellier. Marrakech est la première ville du continent africain à bénéficier d'un système de vélos en libre-service. Composée de 300 vélos et d'une dizaine de stations, la flotte sera installée dans les lieux emblématiques de la ville comme la Koutoubia ou les jardins de Majorelle. Le service a été inauguré lundi dernier en présence de Stéphane Aver, le PDG d'AAQIUS qui est convaincu qu'il faut multiplier les initiatives de ce type : « *Medina Bike est une solution adaptée à nos villes pour lutter contre la pollution locale notamment dans la médina de Marrakech. Ce projet est très complémentaire à notre standard STOR-H qui s'inscrit parfaitement dans la volonté du Royaume du Maroc de lancer des actions concrètes pour des villes durables.* »



Stéphane Aver en compagnie de Bertrand Piccard et du Ministre de l'Environnement péruvien.

AAQIUS

GET TO THE FUTURE _____ FIRST



Stéphane Aver en compagnie de Bertrand Piccard et de Mustapha Bakkoury, Président de MASEN

CONTACTS MÉDIAS

AAQIUS
Direction de la Communication
Gisela IMBERTECHE
g.imberteche@aaqius.com
+33 6 83 09 80 23

À PROPOS D'AAQIUS

AAQIUS est un groupe suisse spécialisé dans le développement de technologies de rupture « vertes » et « low CO2 » pour le transport et l'énergie. Fort de son track record, la croissance d'AAQIUS repose sur un business model unique « R&B » Research & Business, qui allie l'expertise technique en projets innovants et la capacité à développer ces projets en assurant leur financement et leur rentabilité, pour accélérer leur accès au marché et garantir leur succès.

www.aaqius.com